

Al alcance de todos

Más de ciento cincuenta amigos del medio ambiente nos dimos cita para asistir al nacimiento de dos importantes iniciativas de este Ministerio: La Revista Ambiental y el portal de Internet del Ministerio. Amigos de los medios de comunicación, de empresas y del Ministerio embarcados todos en la misma tarea. Como dijo el Ministro: "Es nuestra obligación poner al alcance de cualquier ciudadano toda la información disponible sobre Medio Ambiente". Y en este empeño estamos, ya con este número dos de la Revista, esperando ir mejorando cada día para cumplir ese objetivo, con la colaboración de todos los interesados en construir un mundo con mayor y mejor calidad de vida.

En el acto de presentación, junto al Ministro, se encontraban también apoyando estas dos nuevas iniciativas, el secretario de Estado de Aguas y Costas, Pascual Fernández, la subsecretaria, M^a Jesús Fraile, el secretario general técnico, José Marí y la secretaria general de Medio Ambiente, Carmen Martorell.

El ministro subrayó la importancia de estas iniciativas como foros abiertos de divulgación ambiental y como instrumento eficaz para facilitar a los ciudadanos el acceso a la información ambiental. En la Revista y en el portal, añadió el Ministro, se incluirán tanto las iniciativas del Ministerio como todas aquellas que contribuyan a aumentar la sensibilidad ambiental.

La Revista Ambiental, heredera de la Revista de los Ministerios de Fomento y Medio Ambiente, tiene una periodicidad mensual y se distribuye mediante suscripción.

Esta publicación pretende, además de recoger todas las actuaciones del Ministerio, ser un foro abierto de divulgación ambiental, en el que tengan cabida todos los sectores de la sociedad, tanto técnicos como investigadores, asociaciones ecologistas, universidad, etc.

El portal de Internet (www.mma.es), permite a los ciudadanos el acceso a toda la información medioambiental, cubriendo temas relativos al agua, con información sobre el Plan Hidrológico Nacional, situación de los embalses, Libro Blanco del Agua, Confederaciones Hidrográficas, etc. También se puede obtener información sobre todos los Parques Nacionales, con los mejores itinerarios para recorrerlos y datos sobre las especies de flora y fauna que en ellos se encuentran.

El portal tiene acceso directo a la página web del Instituto Nacional de Meteorología y al Banco de Datos de la Naturaleza.

Los internautas se encontrarán ante un portal de gran calidad con servicios multimedia –audio y vídeo– en el que se han empleado las técnicas informáticas más avanzadas para poder ofrecer los contenidos en las mejores condiciones.

A la presentación acudieron, además de representantes de todas las áreas del Ministerio, numerosos medios de comunicación, representantes de empresas, instituciones y Universidad que coincidieron en la buena acogida hacia estas iniciativas, que contribuyen a la transparencia informativa del Ministerio de Medio Ambiente. ■

